



## Deutsch-Amerikanisches Projekt



An der CSPA High School in Brighton, Michigan kann man Deutsch lernen und ein Fach belegen, das German Culture heißt. Hier erfährt der amerikanische Schüler etwas über deutsche Kultur. Byron Perrine unterrichtet diese beiden Fächer und hat seit 1999 eine besondere Beziehung zu unserer Schule, denn in jenem Jahr fand ein Schüleraustausch statt.

Moderne Medien ermöglichen modernen Unterricht, dachte sich Mr.Perrine und kam auf die Idee, dass unsere Schüler doch seine Klassen bei der Arbeit an verschiedenen Themen unterstützen könnten. Das tun nun seit September Schüler der Klassen 8a und c und der Leistungskurs 11 Englisch von Fr. Paris. Der Austausch findet auf Englisch statt, so dass unsere Schüler auch von diesem Projekt profitieren und ihre Kenntnisse testen können. Das Projekt läuft bis zum Januar. Beide betreuende Lehrer sind via Google Classroom verbunden und können sich gegenseitig und den Schülern in Michigan Hilfe und Materialien zur Verfügung stellen.

Wir hoffen, dass dieses Projekt den deutschen und amerikanischen Jugendlichen Freude bereitet und beide Seiten mehr über die Lebensumstände im anderen Land erfahren.

Annett Paris

P.S. Zwei interessante Links:

<http://www.csaschool.org/schools/cspa-high-school/>

<http://www.frankenmuthcity.com/>





*[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20182019/Deutsch-Amerikanisches-Projekt?pdfview=1](#)*